

Año Nuevo en Limache: Show de drones, fiesta con música en vivo y patio de comidas

El **alcalde de Limache, Luciano Valenzuela**, realizó la invitación: “vamos a recibir un nuevo año con un espectáculo de drones, que además de ser inclusivo ya que no tiene bombas de ruido que puedan generar un estrés a los animales como a personas del espectro autista, también se va a triplicar la cantidad de drones respecto al año anterior. El show se desarrollará junto a la tradicional fiesta en el estadio Ángel Navarrete Candia donde vecinos de diversos sectores de la región esperarán la llegada del 2026”.

La fiesta de año nuevo estará a cargo de la Wilsound, la Quinta Fase y un tributo al grupo Zúmbale Primo. El ingreso al estadio es desde las 18:00 horas y se espera que miles de personas de la comuna y la región participen de esta tradicional actividad. El alcalde de Limache presidió un COGRID para la coordinación de un Plan de Seguridad de Año Nuevo con Carabineros, Bomberos, el Hospital Santo Tomás, la Cruz Roja, Gendarmería y los equipos municipales de Gestión de Riesgo y Emergencias, Seguridad, DIDEKO, Operaciones y Salud.

Anuncio Patrocinado
y tú, ¿qué opinas?